



# École d'ostéopathie

Bonjour, je m'appelle Sarah, j'ai 18 ans et j'aimerais intégrer mon école de rêve qui est l'école d'ostéopathie animale de grand paris. Mon seul problème est que l'école est assez chère et que je n'ai pas assez d'argent pour la payer. Je comptais arrêter mes études pendant 1 an pour travailler et gagner de l'argent pour l'école mais cela ne suffit pas. Si il vous est possible de m'aider, je vous en serais reconnaissante toute ma vie. Merci pour votre temps. ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/XjgUryvj>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Sarah LE ROUX**